



INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

TEXTEA IEQ A REPORTEROS

por Patricia Vázquez Nava

En el escenario previo al inicio de los procesos electorales del año entrante, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) prepara el terreno de generación de medios y canales de comunicación que permitan dar cuenta a la ciudadanía de las actividades y/o procesos que el órgano electoral realiza en torno a los comicios del 2012. Con el objetivo de transparentar y favorecer los mecanismos de contacto con los representantes de los medios de comunicación en el Estado y con al ciudadanía.

Se pretende que, el comienzo de éste nuevo canal de comunicación entre el Órgano Electoral local, los medios de comunicación y la ciudadanía, sirva para agilizar la notificación de actividades que realiza el instituto, y de ésta forma otorgar mayor transparencia a los procesos electorales que se llevarán a cabo el próximo año. El sistema, se compone de un software desarrollado por la Unidad de Informática del propio Instituto, mismo que vincula una base de datos con una línea telefónica para distribuir la información que pueda ser contenida en un mensaje SMS

La base de esta tecnología es la misma que se utilizó durante el Proceso Electoral del 2009, mismo en el que mediante un sistema de mensajes se emitieron instrucciones a los Capacitadores Asistentes Electorales; lo que tuvo resultados positivos, pues permitió agilizar los procedimientos que ese año tuvieron lugar.

Asimismo, este mecanismo se empleó para facilitar que los ciudadanos ubicaran su casilla durante el desarrollo de la jornada electoral pasada, por lo que se espera, tenga resultados exitosos para el fin al que ahora tendrá lugar.

Así, pues, la intención final es que, con el desarrollo e impulso de nuevos programas informáticos, se fortalezca al Organismo Electoral, agilice sus procesos de comunicación en todos los niveles y se constituya como una herramienta más de cara al Proceso Electoral que se avecina; lo que a su vez, permitirá la generación de ahorros importantes para ésta institución. (Plaza de Armas P.11)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

SE VAN DEL PAN POR CHAMBA

por Heidy Wagner

“Yo no critico esa parte, porque deberíamos ponernos en los zapatos de mucha gente, lo que yo considero es que durante mucho tiempo pertenecieron al PAN, tuvieron su trabajo y ahora el PAN no es gobierno y necesitan seguir viviendo, por eso se cambian de partido para seguir trabajando”, afirmó el presidente municipal de Querétaro, Francisco Domínguez Servián, respecto de quienes recientemente renunciaron al PAN y se afiliaron al PRI. (Diario de Querétaro P. 2)

AHORA QUIERE MARCOS AGUILAR SER DIPUTADO FEDERAL...

por Sergio Hernández

A Marcos Aguilar le interesa ser diputado federal, así se auto destapó ayer en rueda de prensa.

En el marco de la presentación del nuevo coordinador de los diputados panistas, Aguilar dijo que ya se le habían quitado las ganas de ser coordinador de esa fracción desde noviembre del año pasado “y fue con un carácter definitivo, no aspiro a esa posición en ningún otro momento mientras sea diputado local en esta legislatura”. (Noticias P. 5A)



PRI

REGIDORES PRIÍSTAS BUCAN SOLUCIONES A LOS PROBLEMAS DE LOS QUERETANOS

Regidores en Contacto Contigo siguen visitando y recogiendo denuncias ciudadanas y conociendo las problemáticas de los vecinos en las diferentes comunidades en el municipio de Querétaro, por ello Alejandra Ledesma, Braulio Guerra Urbiola, Alejandro de los Cobos así como Mauricio Ortiz Proal visitaron las comunidades de Santa María Magdalena, La Aurora, San José, y el asentamiento irregular Real del Bosque, llevándose así la tarea de empezar a plantear soluciones con el programa "Manos a la Obra", apuntó Guerra Urbiola. (Diario de Querétaro, P. 6)

PVEM

BUSCARÁN ALIANZA PRI, PANAL Y VERDE

por Mariana Chávez

Los partidos Verde Ecologista de México (PVEM), Revolucionario Institucional (PRI), y Nueva Alianza (Panal), podrían realizar una alianza de cara al proceso electoral local del año 2012, dado que esa fórmula ha dado resultados en diversas entidades donde ha habido elecciones, indicó el dirigente del Partido Verde, Ricardo Astudillo Suárez. (Plaza de Armas P. 1)

CONCLUYE ASTUDILLO SU DIPLOMADO EN PRI

La capacitación política siempre será la llave para construir mejores ciudadanos dentro y fuera de un partido político, pero sobre todo permitirá la generación de políticas públicas incluyentes que darán los grandes triunfos colectivos, las adhesiones y acuerdos necesarios para salir adelante como sociedad en un futuro inmediato, aseguró el Secretario General del PVEM en Querétaro, Ricardo Astudillo Suárez al tomar la palabra como parte de los integrantes del Diplomado en Administración Pública Municipal impartido por el ICADEP, filial Querétaro. (Plaza de Armas P. 12)

NADIE DESCARTADO EN PARTIDO VERDE

por Yoheme Pomares

Ningún militante del Partido Verde Ecologista de México está descartado para contender por cualquier candidatura, subrayó su dirigente estatal, Ricardo Astudillo Suárez, luego de que esta mañana de 12 de julio se reunirá con el regidor Yairo Marina y con la directora de la Unidad de Protección Civil Municipal, Teresa Calzada Rovirosa. (El Corregidor P. 2)

EJECUTIVO LOCAL

COSTARÁ \$500 MIL II INFORME

por Arlene Patiño

El segundo informe que rendirá el gobernador José Calzada Rovirosa a la ciudadanía será el próximo 24 de julio y tendrá un costo de 500 mil pesos, informó el Oficial Mayor del Poder Ejecutivo del Estado, (am P. 3)

LEGISLATURA LOCAL

CUANALO NUEVO COORDINADOR

por Héctor Ayala

El presidente Estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, nombró por tiempo indefinido al diputado Gerardo Cuanalo Santos como nuevo coordinador del grupo de diputados de Acción Nacional en la LVI legislatura del Estado de Querétaro.



MARTES 12 DE JULIO DE 2011

"Es muy importante señalar que la decisión del nuevo coordinador cuenta con el aval y el respaldo de todo el grupo de diputados, por lo que es una decisión unánime, que compartimos todos, y que sin lugar dudas, muestra un primer camino a la viabilidad de acuerdos de unidad", informó Báez Guerrero. (Diario de Querétaro P. 1, am P. 5)

COORDINARÁ CUANALO A DIPUTADOS DEL PAN

por Patricia Vázquez Nava

En rueda de prensa y en presencia de los diputados panistas, el Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Luis Báez Guerrero, anunció que, en respuesta a las necesidades del partido y previo a la estrategia electoral del año entrante, propondrá dos modificaciones en los cargos partidistas, por lo que determinó, será el diputado León Enrique Bolaño quien presida la Comisión de Acciones Electorales, motivo por el cual el Diputado Gerardo Cuanalo Santos pasará a ser el nuevo coordinador del grupo parlamentario en el Congreso Local.

La propuesta está avalada por un documento suscrito por la totalidad de los diez diputados panistas, escrito que será enviado a la Junta de Concertación Política; hecho ante el cual, José Luis Báez explicó que se trata de una decisión unánime por lo que aseguró, ésta acción demuestra un primer camino a la viabilidad de acuerdos de unidad. (Plaza de Armas P. 4)

TUMBAN A LEÓN BOLAÑO

por Felipe Olguín

El presidente del PAN en Querétaro, José Luis Báez Guerrero anunció cambios en el Grupo Parlamentario y en el Comité Directivo Estatal del PAN: delegó en el diputado Gerardo Cuanalo Santos (reconocido armandista) la coordinación de su bancada en el Congreso Local. (El Corregidor P. 1)

DEBE PAN CREAR ACUERDOS

por Felipe Olguín

Mauricio Ortiz Proal, dirigente municipal del PRI en Querétaro, opinó respecto del cambio de coordinador de la bancada del PAN en la Legislatura local, al tiempo que hizo un llamado al nuevo coordinador, Gerardo Cuanalo, "para que se avoque a tratar de generar los acuerdos y los consenso que permitan acelerar el desarrollo de la agenda legislativa". (El Corregidor P. 8)

APRUEBAN LEY DEL ARANCEL PARA LITIGANTES

por Jorge Vargas

Los diputados aprobaron la Ley del Arancel de los Licenciados y reformas a la de Profesiones del Estado de Querétaro. Por un lado los litigantes ya no fijarán sus honorarios y por el otro determinados profesionistas sin cédula profesional, dada la naturaleza de sus profesiones, podrán ejercer su profesión mediante una autorización expedida por el Poder Ejecutivo. (Noticias P. 1)

AYUNTAMIENTOS

PREVIO AL INFORME, LIMAN ASPEREZAS CAPITAL Y PRI

por Héctor Ayala

Querétaro, Querétaro.- Limar asperezas y llegar acuerdos con el municipio de Querétaro antes de que el alcalde Francisco Domínguez Servién rinda su II Informe, fue el motivo que llevó a reunir al dirigente del PRI en el Estado y al secretario de Gobierno de la capital, Luis Bernardo Nava Guerrero, ayer, en un restaurante del Centro Histórico, cita que a decir de este último era necesaria para iniciar un diálogo y tener un espacio de comunicación para estar en sintonía sobre cómo resolver las necesidades y problemas de los queretanos de esta ciudad.

En este sentido, Braulio Guerra Urbiola indicó que es necesario propiciar un ambiente adecuado y sin confrontaciones, y más cuando los ciudadanos estarán atentos y críticos a la rendición de cuentas de los diferentes municipios de la entidad, en este caso de la capital. (Diario de Querétaro P. 1)



DISCUTEN NAVA Y GUERRA INFORME DEL EDIL. SE NIEGAN A DAR DETALLES

por Alejandro Caballero

El día de ayer se reunieron en un conocido restaurante del centro histórico, el secretario de gobierno del municipio capitalino, el panista Luis Bernardo Nava Guerrero y el presidente del PRI en el estado, Braulio Guerra Urbiola. Por su parte el presidente del PRI en la entidad expresó que este encuentro se dio con el fin de ver algunos detalles y compartir algunos puntos de vista sobre el trabajo que se está haciendo dentro del cabildo municipal y en lo general dentro de toda la Administración Municipal. (Plaza de Armas P. 9)

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA "CUARTO DE GUERRA"

CAUDILLO. Inspirado por el mensaje motivacional de Josefina Vázquez Mota, a quien trajo invitada el fin de semana, Armando Rivera abrió semana mostrando músculo como el verdadero nuevo dirigente del PAN estatal y designó a Gerardo Cuanalo coordinador de los diputados blanquiazules en la LVI Legislatura. A expensas del recién llegado ¿líder? blanquiazul José Báez, el ex alcalde se apunta como el nuevo caudillo azul y por lo pronto ya se coló a la mesa de los acuerdos legislativos rumbo a los informes y las comparencias.

EN SUS MARCAS... Rubén Galicia y Pancho Domínguez dieron el banderazo de la temporada de informes. Los presidentes de El Marqués y Querétaro, ambos con aspiraciones para el próximo año y quienes comparecerán viernes y sábado para rendir cuentas, aprovechan estos días que les permite la ley electoral para "cacarear" con nombre y apellidos los avances del último año. Están en la carrera. (Diario de Querétaro, P. 1)

COLUMNA "PLAZA DE ARMAS"

¿Nuevo PAN? En uso de sus facultades estatutarias, el nuevo presidente del comité estatal de Acción Nacional, José Báez, cambió al coordinador de la bancada albiazul en el Congreso local y en consulta con Armando Rivera, digo con los diputados designó a Gerardo Cuanalo en sustitución de León Enrique Bolaño.

Más allá de las explicaciones crípticas de los protagonistas, es evidente el reacomodo de las piezas a favor del nuevo jefe de Acción Nacional en Querétaro y presunto aspirante a la alcaldía capitalina.

Bolaño reemplazó a Ricardo Anaya cuando éste asumió la presidencia del comité estatal del partido, pero enfrentó durante meses las presiones de algunos inconformes de su grupo legislativo, como el propio Gerardo Cuanalo y Marcos Aguilar.

Sin embargo, la gota que derramó el vaso habría sido la indisciplina de dos diputados que votaron con el PRI y sus aliados en la elección del séptimo consejero del IFE y cuyos nombres son un enigma.

Cuanalo, reconocido operador armandista, no niega la cruz de su parroquia y constituye otro acomodo para cuando venga lo que vendrá.

Y es que el ex edil capitalino ya tiene los comités del PAN (estatal y municipal) y ahora también la coordinación de sus legisladores, desde donde puede operar apoyos para los ayuntamientos y negociar alianzas que no necesariamente se cumplan.

Por lo pronto ya acomodó a Cuanalo. Es suyo.

-PORTAL QUEMADO-



MARTES 12 DE JULIO DE 2011

Matiz. Obedece el cambio de coordinador de la bancada del PAN, según la vocera de este partido Adriana Ballesteros, al propósito de fortalecer el ámbito electoral y los consensos entre sus legisladores. Ah, bueno.

-PLAZA CAFÉ-

Por si alguien dudaba de la alianza entre el PRI y el PVEM, el dirigente de este partido Ricardo Astudillo Suárez participó en el diplomado de administración pública municipal impartido por el ICADEP, organismo perteneciente al tricolor.

En la cena de graduación de los egresados, celebrada este sábado estuvieron Manuel Pozo Cabrera, oficial mayor de Gobierno; René Rentería Rivera, presidente del ICADEP; el coordinador del Programa Soluciones, Juan José Ruiz Rodríguez; la senadora Socorro García Quiroz y el diputado federal Jesús Rodríguez Hernández. Astudillo, que es mencionado como posible candidato del PVEM y PRI a la presidencia municipal de Corregidora, habló en nombre de la generación y dijo que "hoy México necesita, hacer a un lado las diferencias y enaltecer las coincidencias, el pasado ya está escrito, el momento de ponernos de acuerdo es ahora, para consolidar el mañana. Es la hora del gran acuerdo nacional, federación, estados y municipios". Esto ya comenzó.

-CASA DE ECALA- Peregrina.

Doña Sandra Albarrán de Calzada continúa alentando a las mujeres y hombres que caminan al Tepeyac. Ayer, acompañada por su hija Sandra, la presidenta del Sistema Estatal DIF, participó en la columna guadalupana que avanzó por Palmillas hasta el Estado de México. Bien.

-OÍDO EN EL 1810-

Vecino. El coronel Fabián Mascot, ex director de la policía municipal de Corregidora -quien fuera dado de baja por causas no explicadas hace unas semanas- encontró chamba rápidamente. Ahora es jefe policiaco en Celaya, Guanajuato. Aquí, al ladito.

-¡PREEEPAREN!-

Reafirmado. El innegable liderazgo del gobernador José Calzada en el tema hacendario quedó claro dentro de la Conago. En la reunión de Chihuahua habló el mandatario de la inequidad federal a la hora de devolver recursos a los estados. Puso el dedo en la llaga.

-¡AAAPUNTEN!- Otros tiempos. Las formas hasta hace poco eran claras: previo al informe del gobernador en turno, ningún alcalde se movía. Los reflectores eran para el Ejecutivo y su rendición de cuentas. Hoy las cosas han cambiado. Los presidentes municipales hacen uso de los espacios para dar a conocer sus acciones de gobierno, buenas o malas, según se vea. Algunos, hasta su informe adelantaron. José Calzada observa y, toma nota.

-¡FUEGO!-

La Tiznada II. Amenazaron con clausurarle su nuevo restaurant-bar y el ex alcalde, de mecha corta, se puso girito y devolvió el citatorio con todo y trompetilla. ¡Salucita!

INFORMACIÓN NACIONAL

EL IFE RECLAMA PRESUPUESTO SUFICIENTE PARA 2012

Por Alonso Urrutia

Al instalar dos nuevas comisiones temporales en el Instituto Federal Electoral (IFE), su consejero presidente, Leonardo Valdés, convocó a la sociedad a no debilitar a esta autoridad, ya que es una institución ciudadana que está por encima de la coyuntura de intereses particulares y de litigios de carácter político. Reivindicó las reformas reglamentarias recientes



MARTES 12 DE JULIO DE 2011

bajo el argumento de que actúa bajo la ley, perfeccionando su trabajo, con pleno respeto a las competencias de otras instituciones.

Durante la sesión de Consejo General del IFE, Valdés llamó a consolidar el modelo democrático del país y a que no se permita que los intereses particulares se interpongan al avance del modelo electoral que se diseñó para hacer más equitativas nuestras contiendas electorales. Aseguró que se deben superar las tensiones de dicho esquema con medidas de certeza y compromiso con la gobernabilidad. (J p.11)

EL IFE EXCULPA A CALDERÓN POR LA DIFUSIÓN DE PROMOCIONALES EN LOS PASADOS COMICIOS

Por Alonso Urrutia

En medio de una votación caótica de los numerosos apartados del expediente sobre la transmisión de spots del gobierno federal en estados donde recientemente hubo elecciones, el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) aprobó dar vista al presidente Felipe Calderón por la difusión de un promocional sobre seguridad pública, cuya responsabilidad se le atribuye al secretario de Gobernación, Francisco Blake.

Igualmente desestimó la petición de dos consejeros para que se fincara responsabilidad al propio Calderón por las campañas del gobierno federal. (J p.12)

LIBRAN BLAKE Y CÓRDOVA SANCIÓN DE IFE POR SPOTS

Por Guadalupe Irizar

En una votación caótica, el IFE libró ayer de responsabilidad a los titulares de Gobernación, Francisco Blake, y de Salud, José Ángel Córdova, por la transmisión de spots del Gobierno federal en tiempos prohibidos por la ley.

Al resolver una investigación de oficio que acumuló con una denuncia presentada por el diputado priista Canek Vázquez contra spots del Gobierno federal difundidos en el Estado de México, Hidalgo, Coahuila y Nayarit -entidades con procesos electorales en marcha, el Consejo General sólo declaró fundada una parte de la queja en contra de Blake, el subsecretario de Normatividad de Medios, Héctor Villarreal, y el director de Radio, Televisión y Cinematografía, Álvaro Lozano, por la transmisión un spot, de un total de 13, del Gobierno federal sobre seguridad pública. (R /web)

...Y AVALAN QUEJA CONTRA GONZÁLEZ

Por Guadalupe Irizar

El IFE declaró fundada la queja del PRD en contra del Gobernador de Jalisco, Emilio González, por difundir spots de su Cuarto Informe de Gobierno fuera de su estado.

Dio vista a la Auditoría y a la Contraloría de Jalisco porque los promocionales fueron financiados con el erario. (R /web)

PIDE VALDÉS NO DEBILITAR EL INSTITUTO

Por Guadalupe Irizar

A un año de que se realicen los comicios federales de 2012, el presidente del IFE, Leonardo Valdés, llamó a superar diferencias, dejar de lado intereses particulares y no debilitar el organismo electoral.

"El IFE es una institución ciudadana que está por encima de la coyuntura de intereses particulares y de litigios de carácter político. Es una institución ciudadana que cumple con la ley perfecciona su trabajo. Convoquemos a la sociedad mexicana a acompañar nuestro trabajo institucional y a no debilitar a esta autoridad electoral. (R /web)

SUGIEREN QUE IEDF ORGANICE

Por Óscar del Valle

La organización, desarrollo y resultados de las consultas ciudadanas y elección de comités vecinales tendría mejores resultados y con mayor convocatoria si las organizara el Instituto Electoral local.



MARTES 12 DE JULIO DE 2011

El presidente de la Comisión de Participación Ciudadana del IEDF, el consejero Fernando Díaz Naranjo, mencionó que la experiencia e infraestructura con la que cuenta el Instituto representaría mejores oportunidades para tener mayor participación y así evitar la duplicidad de funciones. (R /web)

ANALIZAN LOS PANISTAS SU ESTRATEGIA

De la Redacción

Ayer el PAN continuó con el análisis de los resultados de los comicios del 3 de julio, con la participación de los ex candidatos por el estado de México, Luis Felipe Bravo Mena, y de Coahuila, Guillermo Anaya.

En la sesión ordinaria del Comité Ejecutivo Nacional, los asistentes, encabezados por su líder nacional, Gustavo Madero, comenzaron a delinear las estrategias que seguirán para las elecciones presidenciales de 2012(J p.13)

PIDEN IMPARCIALIDAD EN CARGOS DE ELECCIÓN

Por Carlos García

León, Gto. Simpatizantes del PRI acusan al delegado del Comité Ejecutivo Nacional de ese partido, Javier Santillán Oseguera, de favorecer las candidaturas del diputado Miguel Ángel Chico Herrera y del líder nacional de la Confederación Nacional Campesina, Gerardo Sánchez García, al gobierno del estado y a la senaduría, respectivamente. Los inconformes pidieron imparcialidad para designar cargos de elección popular. Las diferencias se suscitaron luego de crearse una comisión para investigar actos de corrupción en el gobierno estatal. (J p.38)

LA IZQUIERDA PERDIÓ EN EL ESTADO DE MÉXICO 32.9 POR CIENTO DE SUS VOTOS

Por Alma E. Muñoz

La votación de la izquierda en el estado de México cayó 32.9 por ciento en los comicios del pasado 3 de julio, comparados los resultados con los obtenidos en las elecciones federales intermedias de 2009, cuando el PRD perdió sus principales bastiones en la entidad y redujo su bancada en la Cámara de Diputados.

Un análisis del partido resalta como uno de los distritos que más duele el 23 de Texcoco, lugar de residencia del abanderado de la coalición Unidos Podemos Más, Alejandro Encinas, donde perdimos más de 27 mil votos; es quinto en la lista de distritos con más pérdidas y bastión del Grupo de Acción Política. (J p.13)

EL PRD NO DEBE APOSTAR POR UNA ALIANZA CON AN: MANUEL OROPEZA

Por Raúl Llanos

El dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la capital, Manuel Oropeza, se manifestó por cerrar el tema de cualquier alianza con el Partido Acción Nacional (PAN) con miras a los comicios de 2012, pues un acuerdo de esa índole pone en riesgo la unidad del sol azteca y de la izquierda mexicana.

Durante una conferencia de prensa, en la que estuvo acompañado por Leticia Varela, secretaria de finanzas del sol azteca local, Oropeza expresó que quienes pretenden revivir un acuerdo con Acción Nacional están actuando de manera incorrecta. (J p.40)

RESISTE PT ALIANZA PARA MICHOACÁN

Por Érika Hernández

Pese a que la dirigencia nacional del PT había acordado ir en coalición con el PRD y Convergencia a la Gubernatura de Michoacán, los dirigentes locales petistas han condicionado su respaldo a la entrega de candidaturas a diputaciones y Alcaldías.



MARTES 12 DE JULIO DE 2011

Esa posición preocupa a los perredistas, pues ante el crecimiento electoral del PRI, que irá en alianza con el PVEM y Nueva Alianza, y del PAN, el respaldo petista, afirman dirigentes del sol azteca, podría resentirse en el resultado del 13 de noviembre. (R /web)

CREEL PIDE LICENCIA AL SENADO PARA BUSCAR SER EL CANDIDATO PRESIDENCIAL DEL PAN EN 2012

Por Angélica Enciso

Santiago Creel Miranda solicitó licencia al Senado para participar en el proceso interno de selección del candidato del PAN a la Presidencia de la República. Convocó a otros aspirantes del blanquiazul (los secretarios Javier Lozano, Alonso Lujambio y Ernesto Cordero) para que se separen también de sus cargos.

Ayer en el Polyforum Siqueiros, en un mensaje ante alrededor de 300 personas, entre las que estaban panistas y senadores como Federico Döring y Humberto Aguilar, Ignacio Loyola, ex gobernador de Querétaro, así como el diputado panista Manuel J, Clouthier, el ex subsecretario de Comunicaciones y Transportes, Jorge Álvarez, y Julio Castillo –hijo de Carlos Castillo Peraza– entre otros, Creel Miranda hizo un llamado para devolver la honestidad a la política y separar la política electoral de la vida sindical y del sistema educativo, en clara alusión a la lideresa del SNTE, Elba Esther Gordillo. (J p.15)

RETA A DEJAR CARGOS CREEL A ASPIRANTES

Por Carole Simonnet

Santiago Creel retó ayer a los otros aspirantes a la candidatura del PAN a dejar sus cargos y competir por la postulación, luego de anunciar que pedirá licencia como senador para dedicarse a buscar la Presidencia del País.

"He tomado la determinación de pedir licencia al Senado de la República. Quiero hacerlo sin privilegios, quiero hacerlo sin responsabilidades públicas, quiero hacerlo sin fueros. (R /web)

CALDERÓN FELICITA A NUEVOS MANDATARIOS

De la Redacción

Ocho días después de las elecciones en los estados de México, Coahuila y Nayarit, el presidente Felipe Calderón felicitó ayer vía telefónica a los priístas ganadores de las respectivas gubernaturas: Eruviel Ávila Villegas, Rubén Moreira y Roberto Sandoval.

A Eruviel Ávila le expresó su absoluta disposición para trabajar por todos los mexiquenses en estrecha colaboración con el gobierno estatal. El mensaje para Moreira fue similar: colaborará con él por el bien de los coahuilenses, quienes necesitan de los esfuerzos coordinados entre la Federación y el gobierno estatal.

En un tercer comunicado, se informó que el mandatario federal ofreció una labor codo a codo con la nueva administración en Nayarit. Los tres gobernadores electos anunciaron que colaborarán con el mandatario panista. (J p.37)

LA CIRT Y LA AIR PROTESTAN POR EL RECONOCIMIENTO DE RADIOS COMUNITARIAS

Por Miriam Posada García

La Cámara de la Industria de Radio y Televisión (CIRT) y la Asociación Internacional de Radiodifusores (AIR) afirmaron que el Instituto Federal Electoral (IFE) excedió sus facultades al incorporar al nuevo reglamento en la materia la figura de radios comunitarias, que en realidad son transmisoras ilegales que hacen competencia desleal al resto de la industria.



El presidente del comité de estrategia de la CIRT, Emilio Nassar, precisó que los radiodifusores no se oponen a que se autoricen radios comunitarias en lugares aislados y donde realmente no transmiten concesionarios o permisionarios legales. (J p.12)

ESTAMOS EN LA ETAPA DEFINITORIA PARA CONSOLIDAR AL MORENA: LÓPEZ OBRADOR

Andrés Manuel López Obrador señaló que están entrando en la etapa definitoria para consolidar al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), rumbo a 2012.

En su mensaje semanal en tiempos oficiales del Partido del Trabajo, manifestó que en diciembre deben tener listos los comités municipales y los 65 mil seccionales de la organización, es decir, uno por cada sección, lo cual es fundamental si queremos la transformación del país, si queremos que en 2012 comience una etapa nueva en la vida pública de México. (J p.13)

LIGAS PRIMERAS PLANAS

DIARIO DE QUERÉTARO:

http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada_impresa.aspx

A.M. DE QUERÉTARO:

http://www.amqueretaro.com/periodico/c2f1d006f79e14599084f066cce9f5b9QRLOC070711_01.pdf

EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:

<http://www.elcorregidor.com.mx/index.php/Edicion-Impresa.htm>

PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:

http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA_7JULIO.jpg

PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB

JORNADA

<http://www.jornada.unam.mx/2011/07/12/portada.pdf>

REFORMA

<http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110712&pagina=1&ext=pdf>

FUENTES	
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
AM: AM	C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO	M: MAGAZINE
CyP: CIUDAD Y PODER	RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA	EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA	R: REFORMA
EE: EL ECONOMISTA	



Resumen diario de noticias **Prensa Escrita**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

MARTES 12 DE JULIO DE 2011